

～きっとある君だけの輝き～

鶴来高通信

7月号

2017.07.31.Monday発行

1、2年生進路ガイダンス開催！

7月13日に、クレインにて1、2年生対象の進路ガイダンスが行われました。はじめに進路に関する寸劇を楽しんだ後、クイズ大会が行われました。クイズを通して最新の情報やミニ知識なども得ることができました。次に、進学希望者は58か所設置されたブースのうち一人2つの学校の説明を聞き、就職希望者は就職マナー講座や就職業種別説明会を受けました。自分の進路に関する貴重な情報なので、みんな真剣な顔つきで話に聴き入っていました。



ペンリス高校派遣



白山市とペンリス市（オーストラリア）との間で実施している「高校生ホームステイ交流派遣事業」に本校から初めて参加することになりました。夏休み中の12日間、ペンリス高校で体験学習などを行うことになっています。7月13日にその派遣団の結団式があり、山田市長をはじめとした激励の挨拶があったあと、他校の生徒14名と一緒に記念撮影を行いました。

クリエイティブ人材育成事業



7月14日31Hの生徒が若松梱包運輸倉庫へ行ってきました。この事業は石川県内の企業が世界的に優秀なことを知り、将来石川県を支える人材を育成しようというものです。若松梱包運輸倉庫では製品の保管・梱包・物流倉庫の最新技術を見学し、説明・講義を受けました。生徒たちは初めて見聞きすることが多く、総務部長の五得さんのお話に熱心に耳を傾けていました。

北信越ジュニア優勝！



平田選手 (北辰中) 別司選手 (越前中)

7月9日に行われた北信越ジュニア柔道体重別選手権大会に、55kg級平田選手と73kg級別司選手が出場しました。平田選手は見事優勝し、全国大会への切符を手に入れました。平田選手はインターハイ出場に続く全国大会出場です。



高校野球石川大会



本校は16日に3年連続で小松高校と対戦しました。今回残念ながら敗れはしましたが、秋の大会に向かう1、2年生もとても楽しみなメンバーなので期待しています。また監督の元雄教諭は日本高野連から育成功労賞を受賞しました。

1学期球技大会

7月18、19日に球技大会が行われました。種目は男子ソフトボール、男女バレーボール、女子卓球です。どの種目でも白熱した戦いが繰り広げられましたが、上級生が強さを発揮していました。ソフトでは24H、男子バレーは34H、女子バレーは31H、卓球は21Hが優勝しました。



スポ科

ゴルフ実習

7月12日が最後のゴルフ実習となりました。今回はミニコースを回りながらの実習でした。ほとんどの生徒が初めての経験でしたが、失敗しながらも何とか9ホール回ってくる事ができました。いつか本当のコースを回るとき、今回の経験が生きれば良いと思います。



普通科

科目紹介～福祉～

2年文系ビジネス系で開講している「社会福祉基礎」、3年生文系で開講している「介護福祉基礎」では、近隣の社会福祉施設と連携し、現場で働く職員の方々を講師として迎え、実践的な内容を学んでいます。7月14日には金城大学の先生による講義も行われました。



PICK UP Club

現在部員12名で頑張っています。今年は背の高い1年生も入り、シュート力のある上級生とのコンビネーションも、徐々にでき始めています。部員が本気で努力すれば、目標のベスト8も近い将来必ず達成できると思っています。まず一日一日を大切に、日常の学校生活からきちんと取り組むことを大切にしています。(顧問 久保茂紀)

バスケットボール部



<アクセス>

車で 金沢市から30分
電車で 野町～鶴来27分
(北陸鉄道石川線)
バスで 松任～鶴来30分
(北陸鉄道加賀白山バス)
鶴来駅より徒歩10分



さらにホットな情報は公式HPへ
<http://www.ishikawa-c.ed.jp/~turugh/>

鶴来高校

検索

9/22(金)
手取川歩行
開催！
たくさんのご参加
お待ちしております。

